

# 医療用木製品開発事業

## Study of medical timber products

工藤洋司、館山大、小松勇

木村崇之\*、赤石弘幸\*<sup>2</sup>、山内将才\*<sup>3</sup>、齊藤正美\*<sup>4</sup>、今井泉\*<sup>5</sup>、八柳角弥\*<sup>6</sup>

原子篤典\*<sup>7</sup>、斎藤幸史\*<sup>7</sup>、清藤栄造\*<sup>8</sup>、白坂康俊\*<sup>9</sup>、斎藤吉人\*<sup>9</sup>、氏田直子\*<sup>9</sup>

小山内筆子\*<sup>9</sup>、須藤美香\*<sup>9</sup>、中村由美子\*<sup>10</sup>、丞村宏\*<sup>10</sup>

(\*有限会社木村木品製作所/合同会社わらはんど、\*<sup>2</sup>赤石弘幸デザイン事務所/合同会社わらはんど、

\*<sup>3</sup>わにもっこ企業組合、\*<sup>4</sup>建具工芸齊藤、\*<sup>5</sup>木工房なでる、

\*<sup>6</sup>NPO 法人弘前子どもコミュニティ・ぴーぷる、\*<sup>7</sup>株式会社青森共同計算センター、

\*<sup>8</sup>株式会社清藤木工、\*<sup>9</sup>弘前医療福祉大学、\*<sup>10</sup>青森県立保健大学)

青森県には家具建具・工芸分野で優れた技術を有する企業が存在し、近年は、木工技術を応用し木製玩具開発から子供用の空間作りで実績を伸ばしている。玩具や子供の木製空間は、医療関係者からも支持されており、リハビリや長期入院患者へのケアに有効と医療関係者から意見を頂いている。子供の木製空間をリハビリ・看護といった専門的な根拠を基に開発し、医療現場で検証しビジネスへつなげるものである。

